

Le ministre péruvien de la Santé exprime son intérêt pour le vaccin cubain contre le Covid-19

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 9 mars (RHC) Le ministre péruvien de la Santé, Oscar Ugarte, a exprimé ce lundi son intérêt pour le vaccin cubain Soberana 02 contre le Covid-19 et salué sa possible disponibilité au niveau international dans les prochains mois.

Oscar Ugarte a tenu ces propos en réponse à une question du journaliste Nicolas Lucar, de la station de radio et de télévision Exitosa, concernant l'annonce faite samedi dernier par le directeur de l'Institut Finlay de recherche et de production de vaccins, Vicente Vérez, dans une interview à distance.

«Nous connaissons la qualité des produits de Cuba en termes de médicaments et de vaccins», a déclaré le ministre, ajoutant que très certainement, «une négociation sera également ouverte avec les Cubains» pour l'acquisition de Soberana 02.

Il a ajouté que Cuba «ne produit pas seulement un, mais jusqu'à deux ou trois vaccins différents et c'est excellent».

«Le Pérou est ouvert à toutes les négociations pour garantir l'objectif principal d'avoir la quantité nécessaire de vaccins, avec garantie, qualité et opportunité», a-t-il dit.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/250029-le-ministre-peruvien-de-la-sante-exprime-son-interet-pour-le-vaccin-cubain-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba